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O Paraná mostra que há uma safra de gestores públicos com nova visão. Muitos deles buscam
soluções para longo tempo, como prega o secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano
(SEDU), Ratinho Junior. Entre os bons exemplos estão o prefeito de Chopinzinho, Leomar Bolzani, e
muitos outros. Bolzani mantém em 15 Escolas Municipais de seu município o atendimento integral
às crianças. Nelas, há oferta de aulas de informática, música, artes e artesanato, idiomas, teatro e
esportes. “E para manter os adolescentes fora das ruas, nós reivindicamos ao secretário Ratinho
Junior mais R$ 250 mil para reformas urgentes no Estádio Municipal de Esportes”, explicou. Outra
que deve ser citada é a prefeita de Tibagi, Ângela Mello. Ela quer zerar o déficit de creches em sua
cidade. Com recursos de R$ 400 mil, a fundo perdido, pelo Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos
Municípios (PAM), a prefeita vai ampliar as quatro creches existentes em Tibagi. Uma delas, no
Distrito Caetano Mendes, já na área rural. 

O Paraná mostra que há uma safra de gestores públicos com nova visão. Muitos deles buscam
soluções para longo tempo, como prega o secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano
(SEDU), Ratinho Junior. Entre os bons exemplos estão o prefeito de Chopinzinho, Leomar Bolzani, e
muitos outros. Bolzani mantém em 15 Escolas Municipais de seu município o atendimento integral
às crianças. Nelas, há oferta de aulas de informática, música, artes e artesanato, idiomas, teatro e
esportes. "E para manter os adolescentes fora das ruas, nós reivindicamos ao secretário Ratinho
Junior mais R$ 250 mil para reformas urgentes no Estádio Municipal de Esportes", explicou. Outra
que deve ser citada é a prefeita de Tibagi, Ângela Mello. Ela quer zerar o déficit de creches em sua
cidade. Com recursos de R$ 400 mil, a fundo perdido, pelo Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos
Municípios (PAM), a prefeita vai ampliar as quatro creches existentes em Tibagi. Uma delas, no
Distrito Caetano Mendes, já na área rural. 
 
 Ângela é a primeira mulher a assumir a Prefeitura de Tibagi, o terceiro maior município em
extensão no Paraná. Ela também é pioneira ao assumir a presidência da Associação dos Municípios
dos Campos Gerais. "A política e a administração municipal já estão em meu DNA, pois o meu pai,
José Tibagy, foi prefeito em três gestões. Aprendi a administrar em favor da população, com o meu
pai", disse. 
 
 A prefeita também leva para o município o benefício de verbas do Programa de Apoio à Aquisição
de Máquinas e Equipamentos Rodoviários para as Prefeituras - PROMAP - a juro zero. Com
recursos de R$ 1,25 milhão, a prefeita vai licitar a compra de três caminhões caçambas trucados e
um ambulância para atender à população local com  mais conforto e rapidez. Outro exemplo é o da
prefeita de Flor da Serra do Sul, Lucinda Ribeiro de Lima, ao entrar no Programa Calçadas do
Paraná. "Vou zerar a necessidade de calçadas em meu município e garantir melhor qualidade de
vida e segurança para todos os moradores", afirmou. 
 
 Já, o prefeito de Cascavel, Edgar Bueno, firmou compromisso com a população daquele município
do Oeste do Paraná de colocar asfalto em 100% das ruas até 2016. Em quatro anos de
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administração, vai investir R$ 40 milhões. Atualmente, em parceria com a SEDU, foi autorizada para
licitação verba de R$ 8,89 milhões, do Programa Paraná Urbano, pelo Sistema Financeiro de Ações
Municipais, para a pavimentação de vias urbanas em Cascavel. 
 
 Em execução já há uma área de 32.839 m2, e há ainda um total de 88.455 m2 a ser licitado. Dentro
dos convênios, o total de cobertura asfáltica atual em Cascavel é de 121.294 m2. Os bairros
atendidos são Brasmadeira; Cataratas, no Jardim Colméia; Morumbi e Períolo; Interlagos, na Vila
Tarumã; Morumbi II e Cascavel Velho "A nossa gente merece mais proteção, segurança e qualidade
de vida", resume o prefeito Edgar Bueno. O prefeito cita que mais R$ 1 milhão chega por emendas
dos deputados estaduais Adelino Ribeiro e André Bueno. 
 
 Há poucos dias, o prefeito de Cascavel, esteve na SEDU acompanhado do vice-prefeito e
secretário de Serviços e Obras Públicas, Maurício Theodoro e do deputado estadual André Bueno.
Eles foram recebidos pelo diretor geral da Pasta, João Carlos Ortega. Juntos eles analisaram todos
os projetos que estão em andamento na SEDU.
 
 "Estamos trabalhando para agilizar os trâmites, pois temos o compromisso de zerar a demanda de
asfalto até o fim do mandato. Apresentamos ao diretor geral nossa preocupação e o desejo da
população que aguarda por essas benfeitorias há anos", destacou, na ocasião, Edgar Bueno.
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